

# MTV-Stabhochspringer überzeugen in Bremen

Bestleistungen für Janik Meyer und Sarah Grupe



Die MTV-Stabis Janik Meyer und Sarah Grupe starteten erfolgreich in Bremen

Eingangs der Sommerferien konnte der MTV 49 Holzminden nur eine kleine Stabhochsprung-Abordnung nach Bremen entsenden, aber Janik Meyer und Sarah Grupe vertraten die „Rest-Stabis“ am Weserstadion überzeugend und gewannen ihre Wettbewerbe mit neuen Besthöhen.

Wenn Anfang Oktober die Niedersachsen-Meisterschaften im Stabhochsprung aller Altersklassen als Höhepunkt der „Late Season“ in Holzminden stattfinden, werden die MTVer gerüstet sein – zumindest lassen die derzeitigen Resultate der Holzmindener Stabartisten diese Hoffnung zu. Sarah Grupe und Janik Meyer traten in Bremen in einem Rahmenwettkampf neben den Mehrkämpfen in ihrer U16-Altersklasse an – beide ließen nie Zweifel ob ihrer Überlegenheit aufkommen. Sarah versuchte sich erstmals an bisher ungenutzten Stäben, aber trotz dieser Eingewöhnung gelang ihr mit 2,80 Metern eine neue Saisonbestleistung.

Janik Meyer war von Beginn an allein auf weiter Flur und hatte schon den Sieg in der Tasche, als er auf Anhieb 3,50 Meter überflog. Er verzichtete danach auf 3,60 Meter und machte sich sofort an die neue Bestleistung von 3,70 Meter. Diese Höhe überquerte er souverän im zweiten Anlauf. Sein Auftritt hätte an diesem Tag für 3,80 Meter oder sogar mehr gereicht, doch ein technischer Fehler im Absprung verhinderte diesmal noch gültige Versuche über diese Höhen. Janik war darüber leicht angefahren, aber die Tatsache, dass der junge MTVer damit zurzeit drittbesten Deutscher ist und die begehrten vier Meter in diesem Jahr durchaus noch angreifen kann, konnten ihn am Ende wenigstens etwas versöhnen.